
GLI ASSALTI FRONTALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

La festa di radio città Pescara

Ortona, 22 giugno 2024. Oggi, sabato 22 giugno, dalle ore 15
alle ore 3, a Villa Ada, in contrada San Giuliano 7 a Ortona
(Chieti), si svolgerà l’Early Summer Fest 2024 a sostegno di
Radio  Città  Pescara.  Una  maratona  che  prevede  12  ore  di
musica: dal rock al dub, dall’hip hop al reggae, dall’elettro
punk  al  funky  e  molto  altro,  con  la  partecipazione  della
storica band romana Assalti Frontali. Dj-set e musica live,
cibo e relax in una location immersa nel verde, dove poter
anche stendere un telo su un prato e godersi la giornata. Ci
saranno anche dei giochi per bambini.

Sarà  possibile  contribuire  a  mantenere  attiva,  libera  e
indipendente la radio. Si esibiranno Hill Dweller, Luchetto &
Amed,  Oscar  TrONiK,  Filtro  Selecta,  Dj  Stivo,  Ras  Lion,
Romoletto, T.U.: Troppo Umani, Minerva Rap, Underground Soul e
Filtro Bonomelli. Quindi l’esibizione degli Assalti Frontali.
L’ingresso è riservato ai soli soci ARCI ed è richiesto un
contributo minimo di 5 euro.

Gli  Assalti  Frontali  sono  una  formazione  storica  del  rap
militante. Nati nel 1990 dalle ceneri del collettivo musicale
romano Onda Rossa Posse che con il disco “Batti il tuo tempo”
aveva aperto la stagione delle posse. Guidati da Militant A,
nel luglio 1992 pubblicano il primo album, “Terra di nessuno”.
Nel 1993 esce il singolo “Sud”, inserito nella colonna sonora
dell’omonimo film diretto da Gabriele Salvatores. Il secondo
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disco, “Conflitto”, arriva nel 1996 e viene distribuito in
edicola  con  il  quotidiano  “Il  manifesto”.  Nel  1999  esce
“Banditi”,  mentre  nel  2004  tocca  a  “Hic  Sunt  Leones”,
nuovamente prodotto da “Il manifesto”. Nel 2006 viene dato
alle stampe “Mi sa che stanotte…”, che vince il premio come
miglior album indipendente 2006 al Pimi. A marzo 2011 esce
“Profondo  rosso”,  e  nel  2012,  a  vent’anni  dall’uscita  di
“Terra  di  nessuno”,  ecco  “Let’s  go”.  Nel  2016  esce  il
penultimo disco “Mille gruppi avanzano”, mentre l’ultimo cd in
ordine di tempo è del 2022 e si intitola “Courage”.

NO AL REWILDING SI A DIFESA
DELL’AMBIENTE  E  DEI
PRODUTTORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Coapi  “Siamo  noi  i  custodi  della  Terra  del  Mare  e  della
Natura”. In Abruzzo iniziativa su “No al rewilding – Si alla
tutela della Natura e delle Attività agropastorali” nel quadro
della  campagna  “99  giorni  per  salvare  l’agricoltura  e  la
pesca” e dopo l’approvazione definitiva del Regolamento Ue
sulla Restaurazione della Natura

Sulmona,  22  giugno  2024.  Il  Coordinamento  Agricoltori  e
Pescatori Italiani (Coapi) ha aperto a Sulmona il progamma di

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/22/no-al-rewilding-si-a-difesa-dellambiente-e-dei-produttori/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/22/no-al-rewilding-si-a-difesa-dellambiente-e-dei-produttori/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/22/no-al-rewilding-si-a-difesa-dellambiente-e-dei-produttori/


iniziative della cinque giorni dedicata al “Diritto a produrre
e diritti ambientali”, occasione di riflessione e proposta
quanto mai opportuna all’indomani dell’approvazione definitiva
del Regolamento Ue sulla Restaurazione della Natura

L’evento di Sulmona, centrato sul “No al rewilding – Si alla
tutela della Natura e delle Attività agropastorali”, si è
aperto con un presidio davanti alla sede operativa del Parco
Nazionale  della  Maiella  a  Sulmona  ed  è  proseguito  con  un
incontro all’Eremo di Sant’Onofrio, occasioni per definire i
contenuti  che  contribuiranno,  alla  fine  delle  giornate  di
mobilitazione, a comporre il capitolo dedicato all’ambiente
del  documento  finale  della  campagna  di  mobilitazione  dei
#99giorni

All’interno del presidio, alle 12, si è tenuta la Conferenza
stampa cominciata con un minuto di silenzio in segno di lutto
per la tragica morte di Satnam Singh nelle campagne di Latina
e di Pierpaolo Bodini, morto ieri nelle campagne di Brembio in
Lombardia, per testimoniare come gli agricoltori che si stanno
battendo per l’agroecologia e la sovranità alimentare come
strumenti per affermare la giustizia ambientale sono i primi a
rivendicare il rispetto della dignità e dei diritti del lavoro
(dei  braccianti,  degli  agricoltori  e  dei  pescatori
artigianali) come prima garanzia per il rispetto dei diritti
sociali ed economici.

Nella  Conferenza  stampa  il  Coapi  ha  ribadito  come  la
protezione dell’ambiente naturale non può risolversi in una
“mummificazione  del  territorio”.  Da  qui  il  no  deciso  al
Rewilding, “un’idea antistorica, che non tiene conto della
presenza dell’uomo come parte dell’ambiente naturale e della
sua capacità di gestirlo, manutenerlo e viverlo”. Obiettivi di
grande attualità in Abruzzo, dove la convivenza con tre parchi
nazionali (Maiella, interregionale di Abruzzo, Lazio e Molise,
Gran  Sasso  e  Monti  della  Laga)  e  il  parco  regionale  del
Sirente – Velino diventa sempre più complessa, per i vincoli
crescenti che limitano di fatto la costruzione di un sano



equilibrio tra attività umane e natura.

Dopo  il  presidio,  in  cui  sono  intervenuti  in  diversi,
l’iniziativa si è spostata per la redazione di un documento di
proposte (che saranno assunte nel documento generale della
campagna dei #99giorni) all’Eremo di Sant’Onofrio, luogo di
alto valore simbolico voluto da Papa Celestino V, che abitò la
Maiella  in  armonia  con  la  natura,  primo  a  costruire  un
percorso di gestione della montagna .

Dino  Rossi  del  Cospa  Abruzzo,  in  conferenza  stampa  ha
dichiarato:  “Il  presidio  di  oggi  a  Sulmona  prelude  ad  un
convegno che terremo presto a Pescasseroli, alla Tana del
Lupo, sede del Parco Nazionale d’Abruzzo, Lazio e Molise. La
questione che intendiamo porre è che oggi abbiamo due specie
in via di estinzione, l’orso e il pastore. Perché in questi
lunghi anni la specie minacciata di estinzione (orso bruno
marsicano) consta sempre dei soliti 50 esemplari, mentre sono
stati spesi tanti soldi dal Parco senza riuscire a tutelare
realmente la specie? Noi chiediamo un Parco a misura di orso,
perché  questo  plantigrado  purtroppo  entra  in  competizione
alimentare con cervi, che si muovono anche in branchi di 400
esemplari, e cinghiali, che ormai sono ovunque, popolazioni di
ungulati che ad oggi, proprio perché non gestite, vanificano
ogni forma di protezione dell’orso stesso. Il tutto, mentre il
Parco vuole includere nelle aree protette gli usi civici, un
esproprio  vero  e  proprio,  nei  luoghi  da  sempre  dedicati
soprattutto  al  pascolo,  e  al  tempo  stesso  si  chiede
all’allevatore  una  procedura  complessa,  costosa  e  con  un
fortissimo e irragionavole appesantimento burocratico come la
valutazione d’incidenza ambientale per autorizzarlo al pascolo
e alla tenuta stessa dell’allevamento.”

Andrea Marsili, del Cospa Abruzzo, sottolinea: “Il Parco della
Maiella  è  un  geoparco  Unesco,  la  presenza  di  ominidi  è
testimoniata in questi territori praticamente da sempre, ma
oggi  lo  spopolamento  minaccia  seriamente  la  presenza
dell’uomo. Un processo in accelerazione spinto da sempre nuovi



vincoli ambientali; servono sempre più carte e burocrazia per
pascolare  le  pecore,  una  forma  di  colpevolizzazione  della
presenza umana che è ormai straripante e che è ingiustificata:
abbiamo  da  sempre  manutenuto  e  custodito  il  territorio.”
Marsili  sottolinea  l’esigenza  di  un  dialogo  fino  ad  ora
mancato  con  gli  enti  parco,  al  fine  di  “Partecipare  alla
stesura dei regolamenti e degli impianti normativi, questo
vogliamo  attuare,  attraverso  un’azione  che  intendiamo
sviluppare lungo tutto l’Appennino a partire dal contributo
che daremo oggi dall’Eremo di Sant’Onofrio. Perché dobbiamo
scongiurare la dinamica davanti ai nostri occhi che pretende
di bloccare la storia umana in questi territori. Noi vogliamo
restare qui con una nuova agricoltura e una nuova pastorizia”.

In Abruzzo, ai tempi della transumanza lungo il tratturo magno
L’Aquila – Foggia c’erano tra i 2 ed i 3 milioni di pecore,
nel 2017 gli ovini erano rimasti in 200mila unità, oggi sono
150mila,  segno  che  l’attività  di  imprenditore  armentario
rischia di scomparire, con tutte le sue produzioni.

Alessandro Novelli, Rete Interregionale GPS invece affronta un
altro  argomento,  quello  dei  crediti  di  carbonio:  “Come
agricoltori  produciamo  molto  più  ossigeno  di  quanto  ne
consumiamo con la produzione di CO2, ma la normativa europea
per farci accedere al mercato dei crediti di carbonio come
venditori,  vuole  che  le  nostre  aziende  siano  ancora  più
performanti e quindi ci chiede di fare ulteriori investimenti
lì dove già la capacità di investire degli agricoltori è stata
ridotta  dalla  crisi  economica  in  atto.  D’altro  canto,
l’industria che acquista i nostri crediti di carbonio e che
dispone  di  ingenti  capitali  non  è  incentivata  a  ridurre
realmente le proprie emissioni, che contribuiranno nel tempo a
rendere il clima e l’esercizio dell’agricoltura sempre più
difficile e rischioso.” Da qui Novelli conclude: “Anche la
cessione  di  crediti  di  carbonio  oggi  da  parte  di  noi
agricoltori al settore industriale si pone nel lungo periodo
come  una  forma  di  finanziarizzazione  del  danno  ambientale



presente e soprattutto futuro che subiamo e che subiremo; un
mercato  illogico,  per  cui  gli  eventuali  profitti  di  oggi
consumano  l’unico  capitale  vero  di  cui  ogni  agricoltore
dispone: la terra coltivabile.” Anche questo un tema che viene
posto  con  forza  in  vista  della  redazione  del  documento
ambientale del Coapi.

Gianni Fabbris, portavoce del Coapi conclude: “Vogliamo con le
nostre iniziative scongiurare un rischio ormai concreto: entro
i prossimi 20 anni i 2/3 della popolazione italiana vivrà
nelle città, e solo 1/3 risiederà nei territori rurali. Ma a
cosa serviranno a questo punto i territori rurali, luoghi nei
quali coltivare solo parchi eolici, visto che la produzione di
cibo  sarà  stata  abbandonata?  Resteranno  solo  per  essere
visitati  nei  wekend  dai  turisti  provenienti  dalle  città
selvaggia e inaccessibile ma da dove non si produrrà più il
cibo, la cui produzione sarà delegata dal capitale finanziario
a luoghi lontani devastati da modalità intensive, estrattive e
industriali. Uno scenario che non vogliamo si avveri e che
intendiamo scongiurare.”

MARATONINA SOLIDALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Magia, saltarello e la musica di Cisco nel fine settimana di
Bimbi in piazza
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San Nicolò a Tordino, 21 giugno 2024. Un fine settimana ricco
di eventi per grandi e bambini a San Nicolò a Tordino con
Bimbi in Piazza, la manifestazione giunta alla VII edizione ed
organizzata all’associazione Bimbi in piazza Ets e dalla Asd
Sannicolese che ha preso il via mercoledì.

Da oggi a domenica tanti gli appuntamenti, tutti gratuiti, che
si  svolgeranno  in  piazza  Progresso.  Stasera  (venerdì  21
giugno), alle ore 20, il Piccolo coro Amadeus. A seguire lo
spettacolo del mago Loran e poi musica anni ’90.

Domani,  sabato  22  giugno,  torna  la  Maratonina  Solidale
organizzata  in  collaborazione  con  l’istituto  comprensivo
Teramo 4: un momento di sport aperto a adulti e bambini ed il
cui ricavato sarà devoluto in beneficenza ad associazioni o
strutture che si occupano di minori o persone in difficoltà.
Dalle ore 8:30 alle 10:30 di domani sarà possibile registrarsi
nel  gazebo  dedicato  in  piazza  Progresso  e  ritirare  la
maglietta.  Alle  ore  11  la  maratonina  prenderà  il  via.

Nel pomeriggio, dalle 17, aprirà i battenti l’area giochi con
gonfiabili e trucca bimbi; a seguire: esibizione di danza e
spettacolo  di  marionette.  Alle  ore  20  spazio  al  musical
Encanto e alle 21 il palco sarà tutto per l’Orchestra Popolare
del Saltarello.

Domenica 23 giugno tanti eventi di sport e musica sin dal
mattino: la giornata di chiusura di BIMBI IN PIAZZA culminerà
a sera con lo spettacolo dell’artista internazionale Alekos il
Poeta delle Bolle alle ore 20. Alle 21, infine, concerto di
Cisco Bellotti, storico frontman dei Modena City Ramblers.



L’INGEGNER MARIANI A TERAMO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Uno tra i maggiori esperti di sismica ospite al seminario
organizzato dall’ordine degli Ingegneri

Teramo,  18  giugno  2024.  L’Ordine  degli  Ingegneri  della
provincia di Teramo ospiterà come relatore, a partire dalle
ore  15  di  venerdì  21  giugno,  all’Auditorium  Parco  della
Scienza,  Massimo  Mariani,  ingegnere,  riconosciuto  tra  i
maggiori  esperti  del  settore  della  sismica  e  del
consolidamento  e  restauro  degli  edifici  in  Italia  e
all’estero.

Il seminario dal titolo: “Comportamento delle strutture in
muratura in assenza di sisma e durante il sisma. Metodi di
indagine e tecniche di consolidamento e restauro” è stato
patrocinato  dal  Comune  di  Teramo  e  darà  diritto  al
riconoscimento di 4 crediti formativi per gli ingegneri mentre
per gli altri professionisti si procederà in base al proprio
regolamento di formazione.

Verranno proposte una serie di soluzioni per il consolidamento
strutturale, frutto del percorso di studio e di ricerca di
Mariani,  finalizzate  al  rinforzo  tridimensionale  dei
collegamenti e al miglioramento complessivo della resistenza
delle murature.

Ai partecipanti saranno resi disponibili i materiali del corso
con  i  dettagli  costruttivi  di  rinforzo  e  di  intervento
strutturale.
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Massimo Mariani è autore di importanti ricerche nel settore,
pubblicate in ambito nazionale e internazionale. Già docente
di “Geotecnica e Geologia Applicata alle Opere di Ingegneria”
all’Università degli Studi di Perugia, insegna nei Master di
II  livello  sul  Consolidamento  e  Restauro  degli  edifici
dissestati  presso  il  Dipartimento  di  Architettura
dell’Università  di  Ferrara  e  presso  il  Servizio  Tecnico
Nazionale della Protezione Civile per il Sismo.

“Si tratta di un seminario davvero molto importante – dichiara
Leo  De  Santis,  presidente  dell’Ordine  degli  Ingegneri  di
Teramo  -.  Il  nostro  Ordine  è  fortemente  impegnato  nella
formazione continua e nell’aggiornamento tecnico dei propri
iscritti.  Approfondire  il  comportamento  delle  strutture  in
muratura in assenza e durante un sisma con un esperto come
Massimo Mariani, rappresenta una rara opportunità di crescita
professionale”.

ANCH’IO  SONO  LA  PROTEZIONE
CIVILE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Al via il campo scuola di Pescara. Dal 27 luglio al3 agosto
2024

Pescara, 17 giugno 2024. Entra nel vivo la quattordicesima
edizione dei Campi Scuola “Anch’io sono la Protezione Civile”
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progetto dedicato ai ragazzi dai 10 e 16 anni. organizzato dal
Dipartimento della Protezione Civile, in collaborazione con le
Regioni  e  con  le  Organizzazioni  nazionali  e  locali  di
volontariato  di  protezione  civile».

Un progetto formativo e informativo importante in termini di
prevenzione non strutturale che in questi anni ha contribuito
a diffondere nelle giovani generazioni la consapevolezza dei
rischi naturali e a stimolare il ruolo attivo nelle comunità
avvicinandoli  al  mondo  del  volontariato  organizzato  di
protezione civile,  preziosa risorsa per il nostro sistema.

Attraverso un percorso didattico di una settimana, articolato
in lezioni teoriche e pratiche, L’associazione Val Pescara.
Protezione Civile odv organizza dal 27 luglio al 3 agosto 2024
a  Pescara  nella  meravigliosa  oasi  verde  dell’istituto  don
Orione di Pescara il suo nono campo scuola

In un percorso di una settimana che alternerà esercitazioni
pratiche  e  momenti  di  confronto  didattico,  i  partecipanti
avranno l’opportunità di conoscere il Sistema di protezione
civile,  i  rischi  incendi  boschivi,  idrogeologico,  persone
scomparse e i comportamenti utili da adottare per tutelare sé
stessi, l’ambiente e la propria comunità. Durante la settimana
oltre alle esercitazioni pratiche ci saranno visite guidate,
escursioni. Giochi e attività ludiche dedicate ai ragazzi.

MARATONA DEL LAGO DI BARREA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024
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13^ edizione. 12° Memorial Liborio Tarquinio ed 8° Memorial
Manfredi Salemme; domenica 7 Luglio 2024 presso il Lago di
Barrea

Sulmona,  16  giugno  2024.  L’evento  nacque  nel  2010  (il  7
luglio,  per  la  precisione)  grazie  a  Manfredi  Salemme  di
Cogorno (Genova), che fu testimonial di ADMO. Egli, a metà di
giugno del 2008 durante il suo ‘Guya Trekking’ (che lo portò a
piedi, da maggio a settembre di quell’anno, dal suo paese –
Cogorno, appunto – in Sicilia), si fermò a Barrea.

Era l’occasione per chiedere, a Pasetta D’Amico, informazioni
sui sentieri riguardanti la seconda parte della sua camminata.
Rimase profondamente affascinato dal calore umano della gente,
dalla bellezza della natura circostante e dalla sensibilità
dell’Amministrazione di Barrea.

Decise quindi di essere presente in loco nel 2010, appunto;
nell’occasione  camminò  ininterrottamente  per  12  ore
consecutive intorno alle rive del Lago di Barrea. Fu così
preso dall’impresa che, tornato nel 2011, camminò per 24 ore
consecutive: nel 2012 per 36 ore consecutive, ed infine nel
2013 per 48 ore consecutive.

Una  grave  malattia  ce  lo  portò  via  a  fine  estate  2014,
lasciandoci in eredità un’idea (la maratona) che coniugasse i
valori associativi di ADMO (essendone lui un testimonial), la
natura e lo sport.

Oltre a lui, la manifestazione è dedicata anche a Liborio
Tarquinio (di Villetta Barrea) che nel 2011 purtroppo non
riuscì a sconfiggere la leucemia.



La manifestazione sta prendendo oramai piede: nelle edizioni
del 2015 ed in quella del 2016 vi è stata una media di 54
persone che vi hanno partecipato (rispettivamente 59 persone
nel 2015 e 48 persone nel 2016), in crescita rispetto alle
edizioni già svolte sino al 2014 (ed alle quali vi fu una
presenza massima tra le venti e le trenta persone).

Nel 2017 invece vi son state ben 64 presenze all’evento, nel
2018 vi furono 44 di iscritti, e nel 2019 il record di ben 68
partecipanti (massimo assoluto da quando la manifestazione è
nata).

Nel 2020 e nel 2021 invece l’evento purtroppo non si è potuto
svolgere causa pandemia di covid19.

Il ritorno alla normalità è avvenuto nell’edizione del 2022,
dove ci furono 37 partecipanti, mentre nel 2023 ci furono ben
61 iscritti (ovvero il secondo miglior risultato di sempre).

Altro dato importante è che negli ultimi quattro anni son
venute persone dalla provincia di Roma e Latina (Roma, Marino,
Frascati, Pontilia, Bracciano), e dalle città di Campobasso,
Milano, San Donato Milanese, Perugia, Pescara, Castelnuovo di
Garfagnana (Lu), Verona, Isernia, Chieti, Montesilvano, San
Prisco (Ce), Napoli, Marano di Napoli ed addirittura dalla
Sicilia  (Milazzo  e  Valverde,  entrambe  in  provincia  di
Catania).

Il tutto ci fa ben sperare anche per la prossima edizione del
2024.

Si è pensato nel cominciare a pubblicizzare sin d’ora questa
manifestazione per far sì che sempre più persone ne vengano a
conoscenza…e  non  solo  per  avere  un  più  alto  numero  di
partecipanti nel giorno del suo svolgimento. È l’idea che sta
attorno a questa manifestazione che si vuol portare avanti, e
che si vuol diffondere il senso più profondo di ciò a cui si
sta partecipando, la Maratona, rapportato al capire che i
bisogni altrui dipendono dal nostro essere sociali.   



La concreta e fattiva partecipazione alla manifestazione penso
debba  essere  motivo  di  orgoglio  e  fierezza.  Perché  la
sensibilità  verso  le  tematiche  sociali  sono  nei  cuori  di
tutti.

Lo svolgimento della Maratona, al di là di una mera e propria
risultanza  sportiva  personale,  vuole  essere  occasione  di
unione tra gente, territori e natura uno stare insieme che
cementi  la  sincera  amicizia  tra  popolazioni,  che  sappiano
guardare ed affrontare i bisogni dei più deboli.

Le  stesse  persone  che  poi,  guidate  da  valori  profondi  di
solidarietà,  rispetto  ed  uguaglianza,  avranno  la  forza  di
propagandare gli ideali associativi di ADMO.

Giorgio Pastore

Programma

Ritrovo ore 7:50 presso la struttura del Centro Integrato per
le Attività Acquatiche Località Convento – Barrea (AQ)

Iscrizioni

Le iscrizioni potranno essere fatte il giorno dell’evento nel
punto di ritrovo per i partecipanti all’evento.

La quota partecipativa, a valere come contributo, è di 5 euro
a  partecipante.  Per  i  bambini  fino  ai  12  anni  la
partecipazione  è  gratuita.  Al  raggiungimento  del  numero
massimo di cento partecipanti, le iscrizioni verranno chiuse.
Il ricavato dell’evento, al netto delle spese organizzative,
sarà  devoluto  all’Associazione  ADMO  Abruzzo  odv.  Ad  ogni
partecipante verrà consegnato un pacco gara.

Recapiti

ADMO Abruzzo odv

Sede  Operativa  di  Sulmona:  sezione.sulmona@admoabruzzo.it  –



Tel. 3483049656

SOS DONNA PRIGIONIERA IN CASA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Prigioniera  fra  le  mura  domestiche,  le  istituzioni  non
dimenticano i più fragili.

Chieti, 16 giugno 2024. I vincoli di bilancio che sempre più
influenzano l’azione degli enti pubblici, a volte penalizzano
proprio  quelle  persone  più  fragili  che  abbisognano
maggiormente di un ausilio da parte di ciò che rimane dello
“Stato Sociale”.

A tal proposito, come abbiamo visto, sono diverse anche a
Chieti le situazioni di persone bisognose che si trovano in
difficoltà a causa dei tagli e dei vincoli di bilancio che
condizionano l’azione della pubblica amministrazione; una di
queste è Paola, diversamente abile in carrozzella che vive dal
2009 nelle case Ater di Strada Fosso Paradiso in località San
Martino di Chieti e che ha chiesto al Comune (assegnatario di
immobili  di  edilizia  popolare)  di  poter  avere  un  nuovo
alloggio più consono alle sue esigenze,  dato che quello dove
attualmente vive è sito al primo piano, ed è raggiungibile
percorrendo  due  rampe  di  scale,  costringendola  a  rimanere
chiusa in casa; con un bagno non idoneo alle sue condizioni di
salute, in quanto troppo stretto per una persona a ridotte
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capacità motorie, e difficilmente raggiungibile a causa di una
barriera  architettonica,  ossia  uno  scalino  che  rende  più
difficoltoso il passaggio.

Capita, a tal proposito, di sovente che Paola cada in casa, 
ed è costretta a chiedere il soccorso di amici, come successo
domenica 2 giugno 2024, quando nel pomeriggio, uscita dalla
doccia,  Paola,  assistita  dalla  inseparabile  amica  Anna,  è
caduta nei pressi della porta di ingresso del bagno (dove sta
lo  scalino  per  intenderci)  e  non  é  riuscita  a  rialzarsi
nemmeno con l’aiuto degli amici, a tal punto che è stato
necessario  l’intervento  degli  operatori  del  118  che  hanno
dovuto chiamare i rinforzi per sollevare Paola e posizionarla
sul letto.  Situazione analoga si è ripetuta mercoledì 12
giugno 2024 allorché Paola è stata accompagnata in ospedale
con l’intervento di ben sei persone che le hanno permesso di
scendere le scale.

Il  Comune  dovrebbe  assegnare  con  somma  urgenza  un  nuovo
appartamento,   dato  che  se  ne  sono  resi  recentemente
disponibili almeno due, sicuramente uno in località Madonna
degli Angeli per il decesso di un inquilino diversamente abile
in carrozzella a novembre 2023, e uno al piano terra dello
stesso  stabile  dove  attualmente  vive  Paola.  Anche  se
sicuramente  ce  ne  soni  altri.

Del suo caso nel mese di gennaio 2024 si è interessata anche
la televisione nazionale e le istituzioni si sono impegnate ad
aiutarla.  Sta seguendo la pratica un legale del foro di
Chieti, già assessore ai tempi del Sindaco Nicola Cucullo,
Federico Gallucci, coadiuvato dalla già Consigliera Regionale
Sara Marcozzi.

Ma, la situazione non riesce ancora a sbloccarsi, a causa di
una  morosità  che  Paola  ha  per  i  canoni  di  locazione
dell’attuale  appartamento.

Il  problema  della  morosità  con  l’Ater  potrebbe  essere



facilmente baypassato attraverso un accordo fra le parti che
garantisca un nuovo appartamento a Paola, in cambio di una
rivisitazione del piano di rateizzazione e rientro del debito
insoluto a cifre più consone alle sue tasche. Anche, se le due
cose  formalmente  non  sono  direttamente  collegate,  perché
Paola, è una persona con grave disabilità e ha diritto a un
locale più consono alle sue esigenze di diversamente abile.

Chi vivrà vedrà che succederà. Sperando che il buon senso
possa prevalere e Paola possa finalmente vivere in una casa
che gli permetta di non essere più prigioniera fra le mura
domestiche.

Tratto da Censorino Teatino Blog

EMILIO  D’ERAMO  NUOVO
PRESIDENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Entusiasmo e ampia partecipazione per il rinnovamento della
Pro Loco

Luco dei Marsi, 15 giugno 2024. Si rinnova e riparte con
slancio la Pro Loco dei Luco dei Marsi. Una sala gremita ha
fatto da cornice, nella serata di lunedì, 10 giugno, al varo
del nuovo corso per l’Associazione, in cui affluiscono nuove
energie e già si prepara a una stagione fitta di impegni.
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Nella  sala  dell’ex  municipio  l’Assemblea,  guidata  dalla
presidente uscente, Elisa Panella, in regime di prorogatio, e
alla presenza della sindaca Marivera De Rosa, anche socia, ha
eletto il nuovo Direttivo e gli Organi collegiali statutari.
Eletti all’unanimità, per il Direttivo: Gabriella Angeloni;
Giuseppina  Ciocci;  Emilio  D’Eramo;  Giovanni  D’Eramo;  Ivo
Lilli, Valerio Pace; Elisa Panella; Giuseppina Panella; il
Direttivo ha poi proceduto alla designazione di Emilio D’Eramo
quale nuovo presidente e di Elisa Panella alla vicepresidenza.
Eletti  membri  effettivi  per  il  Collegio  dei  Revisori  dei
Conti: Ivan Chiappini; Giuseppe Civitani; Antonio Pelliccione;
membri supplenti: Antonio Amadoro; Claudia Angelucci. Per il
Collegio  dei  Probiviri  sono  stati  eletti  membri  effettivi
Silvia  Marchi;  Monica  Santellocco;  Tullio  Venti;  membri
supplenti: Carmelina Galdi; Domenico Marchi.

Numerose  le  nuove  adesioni  giunte  alla  Pro  Loco  nei  mesi
scorsi,  condensatesi  attorno  all’interessante  progetto  di
ristrutturazione e vivificazione della stessa, che archivia un
lungo periodo di attività estremamente ridotta, causa pandemia
ma non solo, e di un progressivo assottigliarsi, negli anni,
del  gruppo  degli  associati.  Il  rilancio,  disegnato  dalla
Presidente uscente, prevede la più ampia partecipazione degli
Associati,  l’inaugurazione  di  una  nuova  sede,  messa  a
disposizione  dal  Comune,  che  fungerà  anche  da  Infopoint
turistico, l’ampliamento delle iniziative volte a valorizzare
il  Territorio  a  tutto  tondo,  dalle  risorse  storico-
architettoniche e paesaggistiche alle tipicità locali, alla
maggiore  partecipazione,  in  cooperazione,  agli  eventi
organizzati  e  promossi  dalla  rete  sociale  luchese.

Un progetto che ha raccolto l’approvazione e l’entusiasmo di
numerosi cittadini, “Un ottimo segnale e un buon inizio per
ridare  linfa  vitale  e  centralità  alla  Pro  Loco,
tradizionalmente  primo  supporto  dei  Comuni  nell’opera  di
valorizzazione del territorio”, ha sottolineato la Presidente
uscente, che ha illustrato le attività svolte negli anni, non



tralasciando l’accenno ad alcune criticità che si sono andate
acuendo nel tempo, e che a seguire, in un’atmosfera di grande
emozione,  ha  dato  corso  al  passaggio  del  testimone,
consegnando  al  nuovo  Direttivo,  come  ha  rimarcato,  “Un
bilancio in attivo e una storia di tutto rispetto”, storia
che, è la particolarità emersa nel corso dell’incontro, vede
la sindaca De Rosa quale prima storica presidente della Pro
Loco e con lei l’assessore ai Lavori pubblici, Mauro Petricca,
tra gli ispiratori e promotori della stessa.

“Ho  accolto  con  piacere  la  proposta  del  Direttivo”,  ha
chiosato  Emilio  D’Eramo”,  Assumere  la  guida  di  una
Associazione tanto cruciale per il territorio è impegnativo ma
è anche una sfida stimolante, molto vi è da fare e certamente
la  vitalità,  lo  spirito  di  iniziativa  che  caratterizza
l’Amministrazione  e  tutto  il  tessuto  sociale  luchese,
storicamente  brillante  nell’associazionismo,  sono  caratteri
che  questo  nuovo  corso  della  Pro  Loco  esprimerà  appieno.
Invito tutti coloro che abbiano voglia di darsi da fare e
condividere una bella e costruttiva esperienza a iscriversi,
troveranno  spazio,  accoglienza,  e  un  clima  amichevole  e
propositivo, quello necessario a fare, e fare bene per il
nostro paese”.

FARE LA MAGLIA O L’UNCINETTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024
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Insieme, nel verde, per beneficenza. Piace l’idea del circolo
colibrì e di “il filo di ludo’ lab”. Sabato pomeriggio, in
tanti a sferruzzare e a fare l’uncinetto, nel parco franchi.
L’ iniziativa sarà ripetuta. Presto il programma.

Giulianova, 10 giugno 2024. Calda ed entusiastica accoglienza,
sabato pomeriggio, per l’originale iniziativa organizzata dal
Circolo Colibrì e da Il Filo di Ludo’ Lab, con il patrocinio
del Comune di Giulianova, in occasione della Giornata Mondiale
della Maglia in pubblico. L’anniversario, ben oltre l’intento 
celebrativo,  ha  dato  il  la  alla  promozione  del  primo
appuntamento di una rassegna di cui presto sarà diffuso il
programma.

Kitting  party,  è  il  nome,  in  tutto  il  mondo,  di  questi
incontri che, oltre all’utilità socializzante  e ricreativa, 
si distinguono spesso per finalità benefiche. Così appunto,
quello di sabato, che ha portato sull’erba del parco Franchi
persone di tutte le età e le professioni, naturalmente di
entrambi i sessi, per parlare, conoscersi, lavorare a maglia o
all’uncinetto. Per gli adulti, un modo per restare allenati,
per i più piccoli, un’occasione per imparare. Tra le tante
buone ragioni che già spingono gli organizzatori a ripetere
l’esperienza,  il  fatto  che  i  lavori  confezionati  saranno
destinati a finalità benefiche.

Ambra Di Pietro ed Egidio Casati del Colibrì, e Valentina
Peralacci  del  “Filo  di  Ludo’  Lab”,  ringraziano  tutti  i
partecipanti  per  la  risposta  di  sabato,  una  bellissima
sorpresa, da riproporre e rivivere.



UN  NUOVO  PERICOLO  PER  LA
PINETA DANNUNZIANA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Pescara,  10  giugno  2024.  Attraverso  dichiarazioni  del
presidente della Commissione Comunale Mobilità e Sicurezza,
Armando Foschi, apprendiamo che stanno per iniziare i lavori 
per la nuova recinzione del comparto 5 della Riserva Naturale
Pineta Dannunziana (quello distrutto dall’incendio del primo
Agosto 2023, n.d.r.) da realizzare coi fondi ricevuti come
premio dell’assicurazione sull’incendio.

Foschi ha comunicato inoltre che il R.U.P. (Responsabile Unico
del  Procedimento,  ancora  a  noi  ignoto),  ha  autorizzato
l’intervento e che sono previsti anche una struttura didattica
e, in seguito, una struttura per anziani.

Si  tratta  di  edifici  che,  ovviamente,  dovrebbero  essere
valutati  nel  loro  impatto  sull’habitat  della  Riserva
all’interno del Piano di Assetto Naturalistico opportunamente
rivisto  alla  luce  dei  danni  post-incendio;  invece  vengono
realizzati col solito progettino estemporaneo, come  fossimo
in uno slargo qualsiasi.

La Sezione di ITALIA NOSTRA Pescara  e GUFI (Gruppo Unitario
per le Foreste Italiane) esprimono la più viva preoccupazione
per  gli  interventi  annunciati  che  possono  risultare
estremamente nocivi ed esiziali per la Pineta; su di essa si
continua ad intervenire trattandola  ostinatamente come un
banale giardino pubblico  e non come Riserva Naturale. Il
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Comune  non  vuole  in  nessun  modo  istituire  la  direzione
scientifica  prevista  dalla  legge,  smantella  anche  la
commissione  consultiva  composta  dopo  l’emergenza,  ma  non
smette di intervenire  in assenza di criteri di sostenibilità.

Non conosciamo il progetto; al Comune vige la regola di non
comunicare  quello  che  intende  fare  (altro  che  la
partecipazione, opportuna e necessaria): esso ama sbagliare in
solitudine  e  procurare  danni  sul  capitale  naturalistico  e
sociale della Città.

Non informazioni ci aspettiamo dunque ma i commenti surreali e
le accuse dell’Assessore (in)competente; visto che non abbiamo
altri mezzi per farlo, teniamo a ricordare attraverso gli
Organi  d’Informazione,   che  una  delle  criticità   più
importanti  che  affligge  la  Pineta,  nota  da  decenni,  è  la
presenza di muri di recinzione costruiti con  fondamenta che
impediscono il normale deflusso sotterraneo delle acque di
pioggia. 

La falda idrica in Pineta è localmente assai superficiale e
quando piove i muretti e recinti esistenti provocano ristagno,
procurano allagamenti persistenti e trasformano i lotti della
Pineta in piscine. Il Pino d’Aleppo, specie autoctona che teme
l’umidità eccessiva, in quelle condizioni si ammala a causa
delle radici  che ristagnano nel terreno sabbioso divenuto
molle  e  gli  alberi  senza  più  ancoraggio  cadono  a  terra
copiosamente anche in  assenza di vento.

La Pineta per questo motivo continua a perdere i pini e a
vedere insediata vegetazione di tipo palustre o fluviale oltre
a vegetazione infestante e invasiva come robinie, canneti,
rovi.

Le  recinzioni   nuove  devono  essere  progettate  in  modo  da
essere  permeabili  nel  sottosuolo  e  consentire  il  libero
deflusso delle acque meteoriche!   

È stato previsto questo accorgimento fondamentale che noi ed



altri  esperti chiediamo da qualche decennio? 

Inoltre,  è  prevista  una  permeabilità  anche  ecologica  dal
momento  che  frammentazione  e  isolamento  dell’ecosistema
portano, come la scienza avverte, al degrado e al  collasso?

L’obiettivo  di  assicurare  permeabilità  non  deve  riguardare
soltanto la nuova recinzione annunciata da Foschi, ma anche
tutte  quelle  perimetrali  esistenti  che  vanno  adeguate  a
favorire le migliori condizioni della ripresa, Naturalmente i
recinti interni tra i vari comparti devono essere eliminati,
accelerando  il  riaccorpamento  della  Pineta  la  cui  de-
frammentazione è una delle principali condizioni se si vuole
che essa possa esistere per i cittadini futuri di Pescara.

Facciamo un estremo appello perché il Comune riconduca gli
interventi dentro un quadro unitario e condiviso, con una
specifica Direzione scientifica prevista  e con l’obiettivo
primario di ricreare le condizioni ambientali favorevoli agli
equilibri dentro la Riserva.

Non mancherebbe il contributo di idee,  proposte, competenze
delle nostre associazioni e dei nostri esperti.

Il  Direttivo  della  Sezione  L.  Gorgoni  di  Italia  Nostra,
Pescara

Il Gruppo Unitario Foreste Italiane

PROFESSIONE ODONTOTECNICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024
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Le opportunità per il futuro della categoria. Il convegno si
terrà il 13 giugno a Pescara alle ore 18, presso la sede di
Confartigianato Abruzzo

Pescara, 9 giugno 2024. Gli effetti della storica sentenza che
riconosce  il  profilo  sanitario  degli  odontotecnici,  la
copertura assicurativa e la tutela legale per i professionisti
del settore, l’esperienza del “Consorzio Odontotecnici delle
Province  Toscane”  come  esempio  virtuoso  da  replicare  in
Abruzzo, la fatturazione direttamente ai pazienti e l’obbligo
di trasmettere i dati al sistema Tessera Sanitaria. Questi i
temi  che  verranno  affrontati  nel  corso  del  convegno
“Professione  odontotecnico:  prospettive  per  il  futuro  alla
luce della sentenza del Consiglio di Stato”, che si terrà a
Pescara, presso la sede di Confartigianato Imprese Abruzzo,
giovedì 13 giugno, alle ore 18, in Piazza Giuseppe Garibaldi
42/6.

Dopo i saluti iniziali del segretario regionale, Daniele Di
Marzio, sono previsti gli interventi del presidente nazionale
Confartigianato Odontotecnici, Ivan Pintus e del presidente
regionale  della  categoria,  Luca  Di  Tecco.  All’iniziativa
saranno  presenti  l’Assessore  alla  Salute  della  Regione
Abruzzo, Nicoletta Verì, e il Dirigente Scolastico dell’IPSIAS
Di  Marzio  –  Michetti  di  Pescara,  Maria  Antonella  Ascani.
Modera  l’evento  l’addetto  stampa  Silvia  Grandoni.
L’iniziativa, del tutto gratuita, si concluderà alle 19:30 con
un aperitivo.

“È  fondamentale  che  su  una  professione  moderna  e  di  alto
profilo  come  quella  dell’odontotecnico,  che  richiede  un
costante aggiornamento sui materiali e le tecnologie, ci sia



una  maggiore  sensibilizzazione  del  cittadino  e  delle
istituzioni – dice il presidente regionale di categoria, Luca
Di Tecco – un altro tema importante è quello della formazione
e in tal senso puntiamo a consolidare il dialogo con gli
istituti scolastici, in modo che gli studenti possano seguire
percorsi  efficaci  di  alternanza  scuola-lavoro  e  programmi
basati sulla conoscenza di nuove tecnologie digitali e i nuovi
materiali”.

Per partecipare all’evento è richiesta l’iscrizione entro il
12 giugno chiamando il numero 085.61354 oppure inviando una
mail a: info@confartigianatoabruzzo.it.

VALORI,  SALUTE  E  ORGOGLIO
ASSOCIATIVO 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Incontro Intergenerazione. Coldiretti Abruzzo a Pescara

Pescara,  7  giugno  2024.  Sono  duecento  gli  agricoltori
pensionati  che  hanno  partecipato,  ieri  mattina  a  Pescara,
nell’auditorium  Petruzzi  del  Museo  delle  Genti  d’Abruzzo,
all’assemblea  dei  Senior  di  Coldiretti  Abruzzo  intitolata
“Seminare con orgoglio”. 

L’incontro, che annualmente riunisce i soci over 60 più attivi
di Coldiretti, ha rispettato il format consolidato: un momento
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di  incontro  e  confronto  tra  senior,  giovani  e  donne
imprenditrici  per  discutere  su  presente,  passato  e  futuro
dell’organizzazione che, quest’anno, ha compiuto 80 anni di
attività dalla fondazione. Una giornata di riflessione, di
proposta e di celebrazione che ha visto presenti il presidente
nazionale  dei  Pensionati  di  Coldiretti  Giorgio  Grenzi,  il
responsabile  dell’ufficio  politiche  giovanili  con  delega
all’invecchiamento attivo della Regione Abruzzo Marzio Maria
Cimini, nonché il presidente regionale dei Senior Coldiretti
Abruzzo  Pietro  Giannantonio,   il  presidente  di  Coldiretti
Abruzzo Pietropaolo Martinelli e il direttore Roberto Rampazzo
che ha moderato la tavola rotonda a cui hanno partecipato la
responsabile di Coldiretti Donne Impresa Antonella Di Tonno e
il delegato di Coldiretti Chieti Guido Di Primio.

Un incontro sentito e animato da cui sono emerse le difficoltà
e  le  opportunità  di  chi  vive  in  agricoltura,  ma  anche
l’indispensabile  ruolo  degli  anziani  che  vanno  tutelati,
valorizzati  e  supportati  con  misure  adeguate  e  servizi
sanitari specifici. Si è parlato di rapporto tra generazioni,
presidi  territoriali  nelle  aree  rurali,  ruolo  attivo  del
pensionato  quale  modello  di  traino  culturale,  economico  e
solidale in una “tavola rotonda intergenerazionale” da cui è
emerso  il  patrimonio  di  valori  del  settore  agricolo  e  il
grande  senso  di  una  comunità  coesa.  “Gli  agricoltori
pensionati – ha evidenziato il presidente nazionale Giorgio
Grenzi “sono una risorsa sociale importante per esperienza e
saperi, ma vanno messi in condizioni di restare una forza
attiva  e  di  fondamentale  riferimento  per  le  nuove
generazioni”.

Alessandra Fiore



UN  DEFIBRILLATORE  PER  IL
CIRCOLO NAUTICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Banca Generali Private dona lo strumento salvavita al CNP2018.
Incontro con il dirigente Utic Tommaso Civitarese

Pescara, 5 giugno 2024. Al Circolo Nautico Pescara 2018 si
parla di prevenzione cardiologica e di pronto intervento sul
cuore. Un evento che va oltre la quotidianità dello sport
della vela ma che lo completa e lo arricchisce. Lo spunto è
offerto dalla donazione al CNP2018 di un defibrillatore da
parte  di  Banca  Generali  Private  e  in  particolare  dal  suo
District  Manager  Alessandro  Di  Tunno  che  ormai  da  anni
appoggia come main sponsor il cartellone delle regate.

A  parlare  di  cuore  in  tutte  le  sue  declinazioni,  e  in
particolare di cuore in barca, a partire dalle ore 18 di
sabato 8 giugno presso i locali del Circolo Nautico nel Marina
di  Pescara  sarà  il  dirigente  medico  UTIC  di  Cardiologia
Interventistica  dell’Ospedale  Santo  Spirito  Tommaso
Civitarese, esperto in emodinamica ed elettrostimolazione. Nel
suo discorso illustrerà i primi sintomi della morte cardiaca
improvvisa e il possibile intervento sui ritmi defibrillabili
con l’applicazione di uno shock elettrico attraverso appunto
l’uso del defibrillatore. Il dottor Civitarese darà anche ai
soci velisti del Circolo Nautico una dimostrazione pratica
sull’utilizzo dello strumento salvavita.

“Ancora una volta – spiega il presidente del Circolo Nautico
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Alessandro  Pavone  –  il  nostro  socio  Alessandro  Di  Tunno,
attraverso  Banca  Generali,  dimostra  una  particolare
sensibilità verso gli sportivi del mare, dandoci l’occasione
per parlare di salute e di prevenzione sui rischi cardiaci, ma
soprattutto  donandoci  un  defibrillatore,  strumento  che
dovrebbe  essere  in  dotazione  in  ogni  circolo  velico”.  Al
termine della serata è previsto un aperitivo sulla terrazza
del CNP2018.

LA TRANSUMANZA DEI CAVALLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Al Voltigno Con Sdijuno. Il programma 9 giugno 2024. Preparare
macchine fotografiche e smartphone perché sarà uno spettacolo!

Carpineto della Nora, 5 giugno 2024. Esperienza principe della
Cultura  Pastorale,  la  transumanza  diventa  oggi  un  cammino
turistico e ancestrale che ripercorre le “calleso variaes”,
ossia  antiche  vie  tratturali.  Le  Terre  Vestine  sono
caratterizzate da vasti pascoli estivi in quota, i preziosi
alpeggi  di  montagna  (Campo  Imperatore,  Voltigno,  Valle
d’Angri, Rigopiano). Il ricorso a questa forma di ciclico
pendolarismo  di  animali  e  uomini,  meglio  conosciuta  come
“transumanza”, già adottata in epoca romana sembra che in
realtà fosse praticata addirittura sin dalla preistoria.

Le vie attraverso le quali avvenivano gli spostamenti erano i
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cosiddetti  “tratturi”,  delle  strade  rudimentali  costituite
quasi  sempre  da  percorsi  non  lastricati,  ma  semplicemente
sterrati e battuti dal calpestio dei numerosi animali nel loro
periodico  andirivieni,  ma  comunque  delineati  in  modo  da
formare  un  sistema  infrastrutturale  sufficientemente
ramificato per consentire di transumare dalle diverse aree
montane abruzzesi.

LA TRANSUMANZA DEI CAVALLI si terrà il giorno 9 giugno 2024,
dalle ore 9 alle ore 15, nella Piana del Voltigno, a Carpineto
della Nora

ore  09;00  Ritrovo  dei  Partecipanti  al  Bar  Red  Scorpion  a
Carpineto della Nora, Viale Regina Margherita 37

ore  09:30  Trasferimento  in  auto  privata  presso  Località
Tricalle, Colazione nel Rifugio Tricalle

ore 10:00 Raduno di giumente e puledri (circa 15 in totale) e
inizio transumanza verso la Piana del Voltigno

ore 11:30 Arrivo nella Piana e ricongiunzione di giumente e
puledri alla mandrie trtansumantiƒ (circa 90 cavalli)

ore 13:00 Sdijuno nel Rifugio Voltigno. Durante lo sdijuno
sarà consentito ai partecipanti fare foto in sella ai cavalli
della ASD Valle Nora

ore 15:00 Rientro a Tricalle con la Navetta

Il  costo  a  persona  è  di  euro  35  e  comprende  il  cammino
turistico,  la  merenda  e  lo  sdijuno  vestino  (due  momenti
distinti di degustazione). Riduzioni: ragazzi 20 euro, bambini
gratis

Info e Prenotazioni al numero 085 827 8444

L’evento è organizzato dal Tour Operator Wolftour e dalla ASD
Valle Nora



XXXII CHARTER NIGHT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Donazioni  e  riconoscimenti  del  Lions  Club  Vasto  Adriatica
Vittoria Colonna

Vasto, 2 giugno 2024. È stata una Charter all’insegna del
servizio quella che ha celebrato il 32.mo anniversario della
nascita del Lions Club Vasto Adriatica Vittoria Colonna. Tra
donazioni e riconoscimenti, infatti, i soci del Club hanno
interpretato l’essenza dell’essere Lions, ovvero dedicarsi ad
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aiutare chi ha bisogno. E sono queste le ragioni per le quali
il presidente del Lions Club Massimo Molino ha rimesso nelle
mani della Dr.ssa Daniela Onofrillo, dirigente medico presso
l’Unità  Operativa  Semplice  Dipartimentale  di  Oncoematologia
Pediatrica dell’ospedale Santo Spirito di Pescara, la copia
del  bonifico  di  euro  805  in  favore  dell’AGBE-Associazione
Genitori Bambini Emopatici che sta lavorando ad un progetto
importante in collaborazione con il dipartimento dell’ospedale
pescarese.

Dottoressa Onofrillo che ha ringraziato i Lions per quanto
fanno per l’oncologia pediatrica invitandoli a continuare nel
loro impegno. La somma era stata raccolta grazie al concerto
‘Il dono, cantiamo insieme…a Elio’ tenuto nella cattedrale di
S. Giuseppe a Vasto il 19 novembre. E la copia di un altro
bonifico, stavolta di euro 500,00, il presidente Molino l’ha
donata al Governatore del Distretto 108 A Italy Marco Candela,
somma destinata alla Lions Clubs International Foundation per
le sue molteplici attività nell’ambito delle cause umanitarie
globali.  Anche  il  DG  Candela  ha  salutato  con  gioia
l’iniziativa  ricordando  il  ruolo  fondamentale  di  LCIF  che
rappresenta il braccio operativo dei Lions e grazie al cui
contributo sono tanti gli interventi realizzati in tutto il
Distretto.

Spazio anche per il riconoscimento al merito. In primis sono
state  premiate  le  due  giovani  studentesse  che  si  sono
aggiudicate il Concorso Poster per la Pace nell’ambito di
quelli raccolti dal sodalizio vastese, ben 231. Primo premio
per Giorgia Mennella dell’istituto Comprensivo 1 di Vasto,
secondo  per  Ginevra  Capodaglio  dell’istituto  comprensivo
Ridolfi-Zimarino di Scerni, un premio che, come ha rilevato il
Governatore Candela, assume una importanza ancora più sentita
visto  il  particolare  momento  che  stiamo  vivendo.
Riconoscimento Giovani talenti, invece, per i violinisti Sara
ed Enrico, assente per motivi universitari, Panicciari cui è
andata la quarta edizione del Premio. Altro momento importante



della vita di un Lions Club è l’ingresso di nuovi soci e in
quest’occasione sono stati ben quattro i nuovi ingressi nel
sodalizio  internazionale:  il  Prof.  Vincenzo  Bocola,  la
Dott.ssa  Carmela  Di  Muzio,  il  Prof.  Gaetano  Fuiano  e  la
Dott.ssa Laura Vinciguerra, accolti con un grande appaluso.
Visibilmente  commosso  il  presidente  del  Lions  Club  Vasto
Adriatica  Vittoria  Colonna  Massimo  Molino,  autore  di  un
simpatico siparietto con il nunzio apostolico S. E. Mons.
Mauro  Lalli,  che  ha  ricordato  l’importanza  di  essere  al
servizio della comunità tutta.

Nel  suo  discorso  pronunciato  alla  presenza  anche  del  PDG
Tommaso Dragani e degli assessori comunali al Welfare Anna
Bosco e alla cultura Nicola Della Gatta, il presidente Molino
ha parlato di un anno iniziato forse con un po’ di diffidenza
e che invece ci ha regalato tante gioie, perché, come da
tradizione,  anche  in  questi  11  mesi  il  Lions  Club  Vasto
Adriatica Vittoria Colonna e i suoi soci sono riusciti a dare
risposte concrete alla comunità e continueranno a farlo fino
alla fine dell’anno.

Abbiamo realizzato attività in tutte le aree tematiche – ha
sottolineato – abbiamo affrontato tutte le cause umanitarie
globali…abbiamo  cercato  di  prestare  attenzione  alle
sollecitazioni  provenienti  dal  Distretto  ed  i  passi  che
abbiamo  deciso  di  fare  anche  questa  sera  vanno  in  quella
direzione. donazioni e nuovi soci sono la linfa vitale di
quello spirito di servizio che deve animare ogni Lions Club.

E dopo aver ringraziato il fratello Marco e mamma Angelina,
salutata  affettuosamente  anche  dal  past  Governatore  Carlo
D’Angelo  che  ne  ha  ricordato  l’impegno  e  la  vulcanicità,
rivolgendosi ai soci del Club, ha chiuso il discorso con una
speranza, quella che possiate essere orgogliosi di quello che
insieme siamo riusciti a fare in questo anno che ha confermato
il  Lions  Club  Vasto  Adriatica  Vittoria  Colonna  come  un
pilastro del fare di questa Zona e di questo Distretto.



E dopo il breve intervento del Governatore Distrettuale Marco
Candela il presidente ha fatto dono al DG di una statuetta
della famosa ‘Bagnante’, tema ripreso anche dalla stampa di
cui ha omaggiato S. E. Mons. Lalli

CORSO DI PRIMO SOCCORSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Organizzato dal Lions club Chieti i Marrucini

Chieti, 1° giugno 2024. Mercoledì 29 maggio, nei locali del
Palatricalle Sandro Leombroni, è stato realizzato il service
“Viva Sofia”, organizzato dal Lions Club Chieti I Marrucini.
Si  tratta  di  un  corso  di  primo  soccorso  e  rianimazione
polmonare di base che ha lo scopo di fornire conoscenze e
procedure  utili  a  salvaguardare  la  vita  in  attesa  del
personale  del  118.

Il pomeriggio formativo è stato guidato dal Dottor Lorenzo
Palazzoli, medico del 118 e trainer del corso che ha insegnato
le manovre di disostruzione e BLS ai ragazzi dell’ASD Chieti
basket e agli istruttori Cesidio Di Masso, Cesidio Di Masso,
Pino Di Paolo, Gianfranco Mucci, Enrico Ambrosini e Stefano
Pica.

Tutti  i  ragazzi  presenti,  a  coppia,  hanno  provato  sul
manichino le manovre di massaggio cardiaco e di respirazione
con impegno e ottimi risultati.
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«Quest’anno, per il service Viva Sofia, il Lions Club Chieti I
Marrucini  ha  scelto  di  mostrare  e  insegnare  la  pratica
corretta delle manovre di disostruzione ai ragazzi under 17
Dell’ ASD Chieti basket e ai loro istruttori» ha spiegato la
Presidente  del  Lions  Club  Chieti  I  Marrucini,  Orietta
Pelliccioni. «I ragazzi si sono mostrati tutti molto attenti e
interessati  alla  parte  teorica  e  hanno  posto  domande  e
condiviso perplessità utili che hanno avuto risposte precise
ed esaurienti dal dottor Lorenzo Palazzoli, medico del 118 e
generoso trainer del corso che, con la prova sul manichino
eseguita a coppie per il massaggio e la respirazione, ha dato
a tutti la possibilità di verificare e mettere in pratica le
informazioni teoriche. Il risultato è stato ottimo e i ragazzi
sono  stati  davvero  bravi  e  il  Lions  Club  ha  servito  la
collettività, formando giovani che nel momento del bisogno in
allenamento, in campo o anche in discoteca sapranno aiutare
correttamente e consapevolmente».

ESTATI D’ARTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Imago Museum presenta il Campus estivo per giovani esploratori
della creatività

Pescara, 1° giugno 2024. L’Imago Museum annuncia l’avvio di
ESTATI D’ARTE, un innovativo campus estivo dedicato ai bambini
dai 6 ai 10 anni, desiderosi di immergersi nell’affascinante
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mondo  dell’arte  moderna  e  contemporanea.  L’iniziativa,
promossa dalla Fondazione Pescarabruzzo, si svolgerà nei mesi
di  giugno  e  luglio  2024,  con  l’obiettivo  di  stimolare  la
creatività e la curiosità dei più giovani.

Gli incontri saranno sei per un massimo di 15 bambini, sia per
la sessione di giugno sia per quella di luglio. Grazie alla
collaborazione  tra  la  Fondazione  Pescarabruzzo  e  le
associazioni delle zone più periferiche di Pescara, un terzo
dei  posti  disponibili  sarà  riservato  alla  partecipazione
gratuita  di  bambini  dei  quartieri  Madonna  del  Fuoco,  San
Donato, Fontanelle e Zanni.

Il  campus  ESTATI  D’ARTE  offrirà  ai  bambini  un’opportunità
unica per esplorare e comprendere la storia dell’arte moderna
e contemporanea attraverso esperienze formative e educative.
Durante  i  sei  incontri  i  partecipanti  avranno  modo  di
conoscere alcuni dei principali movimenti artistici, tra cui
l’impressionismo, l’espressionismo e la Pop Art, attraverso
visite guidate, attività interattive e laboratori creativi.

Gli  obiettivi  dell’esperienza  estiva  sono:  introdurre  i
bambini  alla  storia  dell’arte  e  ai  principali  movimenti
artistici moderni e contemporanei, stimolare la creatività e
l’immaginazione attraverso l’espressione artistica, favorire
lo  sviluppo  delle  capacità  critiche  e  analitiche  mediante
l’osservazione diretta delle opere d’arte esposte nel museo,
insegnare  ai  bambini  come  allestire  una  mostra  d’arte,
comprendendo tutte le fasi organizzative.

Le attività saranno suddivise in fasi: si inizierà con una
visita guidata del museo e approfondimenti sulle opere più
significative;  proseguendo  con  la  scoperta  dei  movimenti
artistici  mediante  attività  interattive  e  proponendo
laboratori creativi che prevedono la realizzazione di opere
d’arte  ispirate  ai  movimenti  studiati,  utilizzando  diverse
tecniche artistiche. Si concluderà con l’allestimento della
mostra finale delle opere realizzate dai bambini, completa di



didascalie e materiali informativi.

Il campus sarà realizzato in due sessioni, nelle seguenti
date:

•             Prima Sessione: 18-19-20-21-25-26 giugno, dalle
10:00 alle 13:00.

•             Seconda Sessione: 16-17-18-19-23-24 luglio,
dalle 10:00 alle 13:00.

Al termine di ciascuna sessione sarà allestita la mostra delle
opere dei partecipanti, aperta al pubblico e gratuita. Sarà
l’occasione per i piccoli artisti di condividere con orgoglio
le  proprie  creazioni  con  amici,  familiari  e  visitatori,
celebrando i risultati della loro esperienza artistica.

Il progetto vede il coinvolgimento attivo degli studenti del
Liceo Artistico Musicale e Coreutico “Misticoni – Bellisario”
di  Pescara,  che  assisteranno  i  partecipanti  durante  i
laboratori  e  le  attività  pratiche.

Il costo del campus è di 150 euro per bambino, comprensivo di
tutti i materiali necessari. Le iscrizioni sono aperte a un
minimo  di  5  bambini  per  sessione,  per  un  massimo  di  15
iscritti.  L’iscrizione  dovrà  avvenire  via  e-mail
all’indirizzo:  info@imagomuseum.it  entro  il  10  giugno.

VOLONTARIATO E SOLIDARIETÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024
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Incontri  al  liceo  classico  G.B.  Vico   di  Chieti  con
l’Associazione  Domenico  Allegrino  nell’ambito  del  progetto
Insieme Oltre

Pescara,  31  maggio  2024.  Volontariato,  solidarietà  e
cittadinanza attiva sono i temi di una serie di incontri che
si stanno tenendo al liceo G.B. Vico di Chieti nell’ambito del
progetto Insieme Oltre, realizzato dell’Associazione Domenico
Allegrino Odv (capofila) di Pescara.  Le classi, che stanno
seguendo il corso, sono la 3 B e la 4 B. L’attività punta ad
aiutare  i  giovani  a  comprendere  come  il  volontariato  sia
un’opportunità straordinaria per conoscere valori importanti,
per  confrontarsi  con  realtà  apparentemente  distanti  dal
proprio mondo e superare barriere e pregiudizi.

“Cerchiamo  di  guidare  i  ragazzi  verso  una  conoscenza  più
profonda  del  proprio  animo  –  spiega  Antonella  Allegrino,
fondatrice dell’associazione – Attraverso questa analisi li
conduciamo a valorizzare il rapporto con l’altro, a sviluppare
una maggiore sensibilità verso il suo vissuto e ad accogliere
le richieste di aiuto e comprensione. Sono piccoli semi che
gettiamo nella certezza che essi fruttino. Ci affiancano in
questa attività l’Avis di Francavilla al Mare e l’Associazione
Meridiani  paralleli  di  Chieti.  Gli  studenti,  conclusi  gli
incontri  a  scuola,  faranno  un’esperienza  di  volontariato
partecipando a ‘Pronto eccoci’, un servizio gratuito con cui
la nostra associazione supporta gli over 65 aiutandoli ad
affrontare  momenti  di  solitudine,  fragilità  e  problemi  di
tutti i giorni. Ringrazio per la collaborazione la dirigente
scolastica,  professoressa  Paola  Di  Renzo,  e  il  docente
coordinatore del progetto Gianni Scarsi”.



Il progetto proseguirà con una visita guidata al Museo delle
Genti  d’Abruzzo  di  Pescara  alla  quale  prenderanno  parte
giovani  e  over  65  al  fine  di  promuovere  uno  scambio
generazionale.  Prevista,  inoltre,  un’attività  dedicata  agli
anziani a cui i ragazzi trasmetteranno conoscenze digitali.
Verranno  organizzati  anche  giochi  di  abilità  e
rappresentazioni  teatrali,  che  avranno  come  protagonisti
studenti e over 65.

Il progetto Insieme Oltre tocca i territori di Pescara, Chieti
e Casoli. I beneficiari sono giovani e anziani. È stato ideato
ed è coordinato dall’Associazione Domenico Allegrino Odv di
Pescara,  che  ha  come  partner  l’Associazione  Meridiani
Paralleli di Chieti, l’Aps Il sogno di Benny Gio di Pescara,
l’Avis  comunale  di  Francavilla  al  Mare  (Chieti)  e  come
collaboratori  i  Comuni  di  Pescara  e  Casoli,  il  liceo  G.
Marconi di Pescara e il Convitto nazionale G. B. Vico di
Chieti.

UNICA BEACH
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Nuovo lancio televisivo Mediaset per la sua riapertura estiva
stagione 2024

Giulianova, 31 maggio 2024. Sabato 1° giugno riapre i battenti
la  spiaggia  per  cani  di  Giulianova,  UNICA  BEACH,
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contemporaneamente  partirà  la  nuova  serie  di  servizi  che
Mediaset ha realizzato proprio sul suo arenile, e che saranno
trasmessi  durante  la  rubrica  del  Tg5,  L’Arca  di  Noè,  per
l’intero mese di giugno.

La  conduttrice  del  programma,  la  giornalista  Marialuisa
Cocozza, ha voluto inoltre lanciare la promozione delle nuove
puntate, con un post Instagram dedicato al nostro progetto “Il
tuo cane è benvenuto”.

La nostra idea di una rete di attività locali che offrono
servizi rivolti al pet, sta raccogliendo consensi in tutta la
città  di  Giulianova,  nella  provincia  di  Teramo,  ma  anche
Pescara  e  fuori  Regione,  nelle  vicine  Marche.  Sammy  (dal
vocabolo  Summer)  il  cagnolino  bianco  testimonial
dell’iniziativa, viaggia con una valigia contenente un QR-
code, dalla cui scansione i turisti posso ricevere info su
locali  che  accettano  anche  il  loro  pet,  le  toelettature
presenti in zona, gli ambulatori veterinari più vicini, il
recapito del Pronto Soccorso Veterinario, dog sitter, negozi
per animali, centri cinofili e tutto quanto può essere utile
per trascorrere una “vacanza coi fiocchi” insieme al proprio
cane.

Summy  è  presente  nell’adesivo  che  molti  locali  stanno
esponendo al pubblico con lo slogan “Il tuo cane è benvenuto”.

UNICA  BEACH,  si  riconferma  ,  nonostante  l’accanimento
rivoltole  dall’amministrazione  guidata  dal  Sindaco  uscente
Ywan Costantini, come volano del nuovo turismo , quello del
pet, in progressivo ed esponenziale aumento. Gli assessori al
turismo Marco Di Carlo, e al Demanio Gianpiero Di Candido,
dovrebbero fare un atto di umiltà e riconoscere la propria
cecità davanti alle nuove frontiere che si aprono proprio
grazie a questa spiaggia che con tanto livore hanno osteggiato
e che vorrebbero far chiudere con le loro aberranti decisioni
sul piano spiaggia.



Togliere UNICA BEACH , vorrebbe dire bloccare un’evoluzione in
atto , una visibilità che la nostra città non ha mai vissuto
in modo così prolungato. Ricordo infatti che siamo ormai alla
terza edizione con un totale di dodici servizi andati in onda
nell’arco degli ultimi due anni, su rete nazionale in orario
di massimo ascolto , all’interno di una delle trasmissioni
Mediaset più seguite e con un costante aumento del suo share.

Non siamo l’evento di due giorni che porta turisti per 48 ore
e scompare  come una stella cadente lasciando il vuoto. UNICA
BEACH ha incrementato i propri fruitori, avviato una rete di
collaborazioni da cui tutti stanno traendo vantaggio e offerto
visibilità  e  prestigio  su  territorio  nazionale  all’intera
città di Giulianova. Questo è davvero fare turismo guardando
il futuro.

Sabato 1° giugno diamo inizio alla stagione estiva 2024 e
domenica  2  giugno  andremo  in  onda  alle  ore  13:45   nella
rubrica del Tg5, L’Arca di Noè, nella prima delle quattro
puntate di giugno sui canali Mediaset. Andare in vacanza con
il proprio cane è un’esperienza fantastica per noi e per i
nostri amici animali, lo si potrà vivere a UNICA BEACH  e
seguire su Canale 5 a L’Arca di Noè!

Dott.ssa Giusy Branella, Medico Veterinario

TORNA  OPEN!  Gli  architetti
aprono  i  loro  studi  al
pubblico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024
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Dal 31 maggio al 7 giugno prossimi, a Pescara, Manoppello e
Popoli. Inaugurazione itinerante il 31 maggio con un bus che
parte dalla Madonnina del Porto 

Pescara,  30  maggio  2024.  Angelo  D’Alonzo,  presidente
dell’ordine degli Architetti di Pescara: “Così ribadiamo la
nostra  volontà  di  lavorare  con  il  territorio  come  ordine
professionale,  rimettendo  al  centro  la  figura
dell’architetto”. Torna Open! Gli architetti aprono i loro
studi al pubblico, appuntamento nazionale che sul territorio
della provincia di Pescara vede coinvolto il locale ordine
degli Architetti. Tre le località scelte quest’anno per le
stanze  gialle,  punto  di  riferimento  per  la  scoperta  di
progetti, idee, iniziative all’insegna dell’integrazione con
il territorio di riferimento.

I luoghi scelti sono tre, identitari del territorio: l’area
della Madonnina dove è ospitata la categoria Under 35, nella
Riserva  Naturale  Sorgenti  del  Pescara,  poi,  spazio  alla
categoria Rigenerazione e Riuso, mentre a Manoppello in piazza
Marcinelle, la stanza gialla ospita la categoria Progetti per
la collettività.

Per l’inaugurazione di Open! di quest’anno l’appuntamento è
venerdì 31 maggio alle 11 nell’area della Madonnina, con gli
interventi di Angelo D’Alonzo, presidente dell’ordine degli
Architetti  pianificatori  paesaggisti  e  conservatori  della
provincia  di  Pescara,  Luciana  Mastrolonardo,  consigliera
delegata  al  Forum  Cultura  dell’ordine  degli  Architetti  di
Pescara, Carlo Masci, sindaco di Pescara e Maria Rita Carota,
assessore alla cultura del comune di Pescara.



Il  bus  parte  poi  verso  Popoli  e,  a  seguire,  Manoppello,
toccando  appunto  le  località  interessate  all’iniziativa  e
incontrando  i  rappresentanti  delle  amministrazioni  e  i
progettisti interessanti alle singole sezioni.

“L’obiettivo è aprire gli studi degli architetti, condividerne
i lavori con la collettività, all’insegna del valore aggiunto
della  figura  dell’architetto  –  commenta  Angelo  D’Alonzo,
presidente  dell’ordine  degli  Architetti  di  Pescara  -.  In
questo modo ribadiamo la nostra volontà di lavorare con il
territorio come ordine professionale”.

A Popoli intervengono: Stefania Chiarito, vicepresidente Oappc
Pescara, Dante Pallotta, consigliere delegato al Forum Cultura
Oappc  di  Pescara,  il  sindaco  del  comune  di  Popoli  Terme,
Moriondo  Santoro  e  la  direttrice  della  Riserva  Naturale
Sorgenti del Pescara, Pierlisa Di Felice. A Manoppello ci
sono: Antonio Pastucci, consigliere delegato al Forum Cultura
Oappc di Pescara, il sindaco del comune di Manoppello, Giorgio
De Luca e il vicesindaco Giulia De Lellis. Ideatrice di Open!
con i tre appuntamenti nell’area pescarese è Silvia Kliti del
Forum Cultura Oappc di Pescara.

A margine dell’iniziativa, singoli studi di architetti della
provincia interessata aprono i loro studi con eventi singoli.
Gli  architetti  e  gli  studi  che  aderiscono,  per  singole
sezioni,  sono:  Under  35,  Leporati,  Cicoria,  Zeda  Plus,
Pallotta, Mara D´Aurelio, Sara Di Renzo; Collettività, Mks
architetti,  D’Orazio,  Intiso,  Mont  Girbes,  Marco  Volpe;
Rigenerazione riuso, Silvia Mazzotta, SAUD, Chiola, D’Orazio,
DUAS, Vaccarini.

Come  condiviso  a  livello  nazionale  Open!  è  occasione  per
confermare  il  valore  sociale  dell’architettura  e  per  far
comprendere l’importanza del lavoro di professionisti che con
il loro operato incidono profondamente nella vita di cittadini
e comunità.



CORSO GRATUTO BLSD
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Rafforzare  la  cittadinanza  attiva  e  le  competenze  nel
volontariato

Chieti, 28 maggio 2024. La Protezione Civile Valtrigno di
Chieti ed Erga Omnes hanno organizzato, presso l’ex centro
sociale San Martino a Chieti Scalo, un corso gratuito di BLSD
(Basic  Life  Support  and  Defibrillation)  rivolto  ai  propri
volontari.

La formazione prevalentemente pratica, con nozioni di teoria,
è stata condotta da professionisti del settore, due infermieri
del  118,  Christian  e  Luciano,  che  hanno  garantito  un
apprendimento di alta qualità ai discenti sulle procedure di
soccorso all’adulto, al bambino e al lattante.

“Tra gli obiettivi del corso – dichiarano congiuntamente Marco
Rosati  e  Pasquale  Elia,  rispettivamente  referenti  della
Valtrigno Chieti e di Erga Omnes – ci sono sicuramente il
potenziare  le  competenze  dei  volontari  nel  valore  della
cittadinanza  attiva  e  rafforzare  la  sinergia  tra  le  due
associazioni,  oltre  a  offrire  una  formazione  utile  alla
sicurezza e alla salute della comunità, preparando così i
volontari  a  sapersi  muovere  correttamente  non  solo  nella
struttura di San Martino, ormai considerata sul territorio un
punto  di  riferimento  per  l’ambito  psicologico  e  socio-
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sanitario, ma anche in ogni momento della propria vita, pronti
ad agire qualora si dovesse presentare un’emergenza.”

ALFABETIZZAZIONE DIGITALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Corso Rivolto ai cittadini fragili e over 65 nell’ambito del
progetto Digitalmentis

Ortona,  27  maggio  2024.   Protezione  Consumatori  APS,
associazione  dei  consumatori  riconosciuta  dalla  Regione
Abruzzo  organizza  un  Corso  di  Alfabetizzazione  digitale
nell’ambito del progetto Digitalmentis.

Il  corso  della  durata  di  4  (quattro)  ore  si  terrà  nella
seconda metà di Giugno 2024 a Ortona in locali da individuarsi
in base alle adesioni che saranno pervenute. Al termine verrà
rilasciato un attestato di partecipazione.

L’intervento denominato DIGITALMENTIS è destinato ad assistere
ed  elevare  il  livello  delle  competenze  digitali  dei
consumatori adulti con particolare riguardo ai soggetti di età
pari  o  superiore  a  65  anni  con  precedenza  ai  soggetti
caratterizzati  da  particolari  fragilità  di  natura  fisica,
economica, sociale.

Il progetto si pone l’obiettivo di consentire agli over 65 e
alle  persone  fragili  di  accedere  ai  servizi  digitali  e
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utilizzare la tecnologia informatica con sicurezza e in modo
consapevole.

CONFARTE FESTIVAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Il convegno per i 70 anni di Confartigianato

Chieti,  24  maggio  2024.  Si  ricorda  l’appuntamento  con  il
convegno  dal  titolo  “70  anni  di  Confartigianato  Chieti
L’Aquila  –  La  sfida  dell’Intelligenza  Artificiale
all’Intelligenza  Artigiana”,  promosso  nell’ambito  della
seconda edizione del ConfArte Festival, che prende il via oggi
a Chieti ed andrà avanti fino a domenica. Il convegno si
svolgerà domani, sabato 25 maggio, alle ore 11:00, al Teatro
Marrucino.

Dopo  i  saluti  del  presidente  dell’associazione  artigiana,
Camillo Saraullo, del presidente della Camera di Commercio
Chieti Pescara, Gennaro Strever, e del sindaco di Chieti,
Diego Ferrara, ci sarà la relazione di Federico Quaranta,
autore e conduttore Rai, dal titolo “Rispetto” e quella di
Gianluigi Bonanomi, formatore e docente sull’AI generativa,
dal titolo “Perché i professionisti non devono avere paura
dell’intelligenza artificiale”. Seguirà una conversazione tra
l’assessore  regionale  alle  Attività  produttive,  Tiziana
Magnacca, il presidente nazionale di Confartigianato, Marco
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Granelli, e il sottosegretario al Ministero delle Imprese e
del Made in Italy, Fausta Bergamotto. Le conclusioni saranno
affidate al ministro per gli Affari europei, il Sud e il Pnrr,
Raffaele Fitto (in attesa di conferma). Coordina i lavori il
direttore generale di Confartigianato Chieti L’Aquila, Daniele
Giangiulli.

Il  ConfArte  Festival  è  promosso  da  ConfArte,  categoria
Cultura,  Turismo  e  Spettacolo  di  Confartigianato  Chieti
L’Aquila,  con  il  contributo  della  Regione  Abruzzo  e  il
patrocinio  del  Comune  di  Chieti.  Oltre  al  convegno,  sono
previsti street food, show cooking, workshop e lo spettacolo
#lepiubellefrasidiosho di Federico Palmaroli, domani sera al
Teatro  Marrucino.  L’appuntamento  con  il  festival,  che
quest’anno va in scena in grande stile per celebrare il 70°
anniversario di Confartigianato, è dal 24 al 26 maggio, nel
centro storico di Chieti.

IL PROGRAMMA



UN POMERIGGIO DEDICATO AI PIÙ
PICCOLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Sabato 25 maggio, dalle ore 16:30, presso il Palazzo Kursaal

Giulianova,  24  maggio  2024.  In  occasione  della  giornata
mondiale  dell’infanzia  istituita  da  Papa  Francesco  che  si
celebrerà a Roma proprio il 25 e 26 maggio abbiamo pensato a
un ponte virtuale che ci unirà attraverso la musica e il canto
alle celebrazioni romane.

In  occasione  di  questo  evento  avremo  la  possibilità  di
inaugurare la sede giuliese del Braga che seppur esistente da
un ventennio non ha mai avuto un momento celebrativo ufficiale
dopo la statizzazione.

Interverranno il vescovo di Teramo S.E. Monsignor Leuzzi, il
sindaco  di  Giulianova  Jwan  Costantini,  e  ovviamente  il
Presidente  del  Conservatorio  Prof.  Lino  Befacchia,  Il
Direttore M* Federico Paci il vicedirettore prof.ssa Tatjana
Vratonjic. Preziosa la presenza della Dott.ssa Marina Falivene
Garante per l’infanzia e adolescenza della regione Abruzzo.

Dopo una breve visita ai locali che ospitano il Conservatorio,
ci si sposterà nel salone del centro congressi dove ci sarà
l’esibizione   dei  solisti  e  del  coro  di  voci  bianche  e
giovanile dell’Accademia Acquaviva, una realtà che coinvolge
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bambini e ragazzi dei corsi base, preaccademici e propedeutici
con la passione per la musica e il canto.

A dirigere i cori sarà la prof.ssa Francesca Formichella, al
pianoforte  il  M*  Corrado  Di  Pietrangelo  con  la  preziosa
presenza di studenti del Conservatorio come Paolo Tentarelli
al  piano,  i  giovanissimi  Stefano  Di  Gaspare  e  Rachele
Giovanetti al violino, al flauto Alessia Avella al flauto
dolce David Perpetuini, alle percussioni Luigi Di Bonaventura.

Condurrà il pomeriggio Maria Rita Piersanti.

WEEKEND CON I RIDERDAYS
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Una festa di tre giorni dedicata al mondo delle moto

Pescara, 23 maggio 2024. Nel Porto Turistico, dal 24 al 26
maggio, si accendono i riflettori – e i motori – per un
festival dedicato alle 2 ruote. Cerimonia di apertura del
motovillage RiderDays il 24 maggio alle 18,30 con interventi
di:  Carlo  Masci  –  sindaco  di  Pescara,  Daniele  D’Amario  –
sottosegretario  presidenza  Giunta  Regione  Abruzzo,  Gennaro
Strever  –  presidente  Camera  di  commercio  Chieti-Pescara,
Antonella Ballone – presidente Camera di commercio del Gran
Sasso, Giovanni Taucci – presidente Porto Turistico Marina di
Pescara
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Street food, test ride di moto BMW e Honda, animazione, moto e
stuntman show, temporary shop, musica live, workshop, corsi di
guida  per  i  più  piccoli,  mototour,  esposizione  di  moto
storiche  e  d’epoca  e  molto  altro:  i  RiderDays,  evento  a
ingresso gratuito in programma dal 24 al 26 maggio al Porto
Turistico Marina di Pescara, sono una festa di tre giorni
dedicata al mondo delle moto.

Si parte venerdì alle 17 con la Slow Race – gara di lentezza
e,  a  seguire,  la  cerimonia  di  apertura  che  vedrà  uno
spettacolo  di  motoshow  e  la  presentazione  dei  motoclub
partner, il tutto alla presenza delle istituzioni.  La sera
prosegue con il concerto Eclipse – A Pink Floyd Story e degli
Straitsland, la tribute band del gruppo di Mark Knopfler. 

La giornata di sabato sarà alla volta di test ride, mototour,
stuntman show e moto show, e sul palco del RiderStage ospiti e
testimonial del mondo motociclistico, piloti e motoviaggiatori
che  racconteranno  le  loro  imprese  agonistiche,  i  viaggi
avventura e le attività di solidarietà, perché il motociclismo
non è solo divertimento, è appartenenza ad una comunità di
valori.

Alle 19:30 nuovamente il concerto Eclipse – A Pink Floyd Story
e a seguire l’esclusivo Dunlop Party in abiti anni ’90 con la
musica dei Ninetendo che animeranno la pista con le hits di
quel  decennio.  Anche  la  chiusura  di  domenica  promette  di
essere spettacolare con spettacoli di animazione e foto di
gruppo finale.

A completare il villaggio, shop per acquistare accessori moto,
oltre 50 moto d’epoca e storiche in esposizione, 2 piste di
avviamento alla guida, più di 10 truck di street food, birra
artigianale e cocktails point che promettono una 3 giorni di
puro “motodivertimento”.

Spazio anche alla sicurezza stradale con: Polstrada, presente
con  la  Lamborghini  e  il  Camper  azzurro  per  le  consuete



attività  di   sensibilizzazione  sulla  sicurezza  stradale;
Polizia Penitenziaria, con dimostrazione di MGA metodo globale
di difesa, FMI Abruzzo con i corsi gratuiti di guida sicura
per bambini e ragazzi.

Tanti progetti con un unico scopo, quindi, inserendosi in un
segmento turistico dal forte richiamo. Il tutto organizzato
dalla  Aps  TerraMatria  in  compartecipazione  con  la  Regione
Abruzzo, la Camera di Commercio Chieti-Pescara, la Camera di
Commercio Gran Sasso d’Italia, in collaborazione con il Porto
Turistico Marina di Pescara, con il patrocinio del Comune di
Pescara e del Coni-Comitato regionale Abruzzo. Event producer,
Oiko.

“Iniziative  come  questa,  rese  possibili  dall’impegno
appassionato  di  molti,  attirano  tante  persone  da  fuori
Abruzzo   –  commenta  Giancarlo  Alfani,  Ceo  di  Oiko  e
organizzatore  dell’evento  -.  Durante  questi  giorni  Pescara
diventerà il punto di riferimento per il mondo delle moto,
grazie  a  un  programma  ricco  di  attività,  agli  itinerari
pensati per esplorare l’Abruzzo e agli eventi collaterali.
Spero che questa iniziativa possa ispirare altri a unirsi a
noi in questo percorso verso la valorizzazione del territorio
e la promozione di un turismo più consapevole e autentico.
Insieme, possiamo fare la differenza, lasciando un’impronta
positiva  nelle  vite  delle  persone  e  nei  cuori  dei
viaggiatori”.

Rita Bellelli

SCORRIMENTI  AVVENUTI  MA
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TASCHE ANCORA VUOTE!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

L’Aquila,  22  maggio  2024.  Dopo  la  pubblicazione  delle
graduatorie  delle  borse  di  studio  per  l’anno  accademico
2023/2024 avvenute il 29 Aprile scorso, moltissime studentesse
e moltissimi studenti stanno ancora aspettando di ricevere la
prima rata della borsa di studio a loro assegnata: nonostante
lo scorrimento, hanno ancora le tasche vuote!

Questa  situazione  è  inaccettabile  e  rappresenta  una  grave
mancanza  nei  confronti  di  chi  ha  diritto  a  un  supporto
economico  fondamentale  per  proseguire  il  proprio  percorso
accademico. Come UDU L’Aquila abbiamo denunciato più volte
pubblicamente il grave impatto che i ritardi nell’erogazione
della  borsa  di  studio  creano  alla  comunità  studentesca.
Sarebbero dovuti avvenire altri scorrimenti prima di questo di
aprile, già nel periodo di gennaio – febbraio, dove avevamo
già detto che i fondi regionali sarebbero stati insufficienti
e  che  ci  sarebbe  voluto  un  investimento  più  del  doppio
rispetto a quanto la regione aveva disposto. Il ritardo nei
pagamenti sta causando notevoli disagi, mettendo in difficoltà
chi  già  affronta  quotidianamente  le  sfide  di  una  vita
universitaria  sempre  più  costosa.

Nel  pratico,  la  graduatoria  di  aprile  ha  anticipato  lo
scorrimento  definitivo  che  secondo  il  bando  è  previsto  a
giugno, riconoscendo a tutti gli studenti il beneficio della
Borsa  di  Studio.  Tuttavia,  pur  diventando  beneficiari  “su
carta”, non hanno materialmente ricevuto il corrispettivo di
denaro che gli spetta. La borsa di studio non può essere
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paragonata a un rimborso spese che arriva dopo mesi. Deve
esserci una pianificazione adeguata che permetta alla comunità
studentesca richiedente di avere il giusto sostegno durante
tutto l’anno accademico.

Questo supporto finanziario è essenziale per coprire le spese
di affitto, materiali didattici, e altre necessità quotidiane.
L’UDU chiede con forza alle autorità competenti e agli enti
preposti di intervenire immediatamente per sbloccare i fondi
necessari e garantire il tempestivo pagamento delle borse di
studio.

È  imperativo  che  le  istituzioni  universitarie  e  gli  enti
regionali assumano le proprie responsabilità e si adoperino
con la massima urgenza per risolvere questa situazione. In un
momento in cui il diritto allo studio deve essere tutelato con
maggiore determinazione, ritardi di questo genere minano la
fiducia degli studenti nelle istituzioni e compromettono il
loro diritto a una formazione di qualità. L’UDU continuerà a
monitorare da vicino la situazione e a fornire supporto a
tutte le studentesse e gli studenti coinvolti, assicurando che
le loro voci siano ascoltate e che le loro legittime richieste
vengano accolte.

ALCUNE RIFLESSIONI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024
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Prima edizione della Giornata Mondiale dei bambini 25 e  26
maggio:  il  Coordinamento  Nazionale  dei  Docenti  della
Disciplina  dei  Diritti  Umani

Coordinamentodirittiumani.eu, 22 maggio 2024. Papa Francesco
ha sollecitato l’istituzione di una ricorrenza appositamente
dedicata ai bambini, perché rappresentano la parte migliore
dell’umanità:  la  speranza,  l’innocenza,  la  curiosità,  la
fantasia.

Attualmente  la  povertà  riguarda  secondo  i  dati  UNICEF  un
bambino su tre, circa 663 milioni. Inoltre, ben 385 milioni di
minorenni  versano  in  condizioni  di  indigenza  totale,
disponendo  di  meno  di  1,90  dollaro  al  giorno.  In  Italia,
sempre secondo dati UNICEF, vivono 1,4 milioni di bambini in
condizione di povertà assoluta con uno slittamento dei valori
in chiave negativa per le regioni meridionali.

Mancano  medicinali,  abitazioni  decorose,  beni  di  prima
necessità,  possibilità  di  svago  e  istruzione  alla  maggior
parte dei bambini della Terra: uno stato di cose veramente
inaccettabile. È assurdo pensare a quanto sarebbe possibile
realizzare con un impegno maggiore da parte non solo degli
esponenti politici più importanti mondiali, ma anche da parte
delle organizzazioni non governative.

Ricordiamo  l’esistenza  della  Convenzione  sui  diritti
dell’infanzia e dell’adolescenza e il Commento Generale n.19
sulla  spesa  pubblica  per  la  realizzazione  dei  diritti
dell’infanzia e dell’adolescenza con la finalità di proteggere
i più piccoli da abusi e minacce.

La guerra è un altro dramma planetario che contribuisce a
rendere drammatiche le condizioni di vita dei bambini; secondo
quanto riportato dall’ANSA su dati Save The Children, nella
striscia di Gaza sono morti o risultano feriti in sei mesi di
guerra  circa  26.000  bambini;  mentre  per  quanto  riguarda
l’Ucraina sono secondo i dati dell’Universities Network for



Children  in  Armed  Conflict  UNETCHAC  pari  a  503  i  bambini
morti.

Anche  le  scuole,  tra  gli  edifici  civili,  riportano  danni
devastanti e il ciclo scolastico subisce arresti e ritardi.

I bambini rappresentano il futuro, le risorse, le idee e le
soluzioni per il genere umano. Constatare che due bambini su
tre non possano sviluppare le proprie potenzialità significa
realizzare che non solo molte vite non avranno la possibilità
di esprimersi in maniera compiuta e decorosa, come dovrebbe
essere  garantito  a  ogni  essere  umano,  ma  che  verranno
sottratte energie positive e future personalità importanti per
il  benessere  della  collettività:  scienziati,  musicisti,
artisti, intellettuali, politici, medici non vedranno mai, con
detrimento di tutti, la propria affermazione professionale,
sociale e umana.

Proteggere i bambini dovrebbe essere l’imperativo categorico
di tutti i grandi della Terra.

Chiediamo maggiori risorse a favore della scuola pubblica,
laddove i disagi economici siano più evidenti, per consentire
un tangibile sostegno per le famiglie in difficoltà.

Il CNDDU, aderendo alla Giornata mondiale dei bambini, auspica
che in modo simbolico, per celebrare tale ricorrenza, pensieri
di pace tramite elaborati, lettere o disegni vengano rivolti
dai nostri studenti in questi giorni. #PensieridiPace2024. 

Prof. Romano Pesavento, Presidente CNDDU



NUOVE  OPPORTUNITÀ  PER  IL
TURISMO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Il Cammino di Margherita inaugura il 16 giugno

Ortona,  22  maggio  2024.  Tre  gli  eventi  di  spicco  che
accompagneranno l’inaugurazione del primo blocco del Cammino
di Margherita: un convegno per la parte culturale, “Il cammino
degli Eroi” per la sensibilizzazione su temi importanti e per
il turismo “Il Cammino 0”.

Il Cammino dedicato alla Madama Margarita d’Austria prende
forma. Un nuovo percorso culturale e turistico che inaugurerà
il 16 giugno 2024 con partenza dal suggestivo Palazzo Farnese
di  Ortona.  Questo  evento  segna  l’inizio  di  un’importante
iniziativa  volta  a  valorizzare  il  patrimonio  storico,
culturale, naturalistico e turistico dei comuni attraversati
dal cammino. Tutta la serie di eventi è stata patrocinata dal
Ministero del Turismo e dal Consiglio Regionale d’Abruzzo.

Il  “Cammino  di  Margherita”  è  stato  ideato  per  offrire  ai
partecipanti un’esperienza unica, immergendoli nella storia e
nelle  bellezze  paesaggistiche  del  territorio.  Il  percorso
prende il nome da Margherita d’Austria, figura storica di
grande rilievo per la città di Ortona e per l’intera regione
Abruzzo e non solo. Attraverso questa iniziativa, si intende
non solo commemorare il suo lascito, ma anche promuovere il
turismo sostenibile e la riscoperta dei cammini storici.

La “RoadTo” ideata dalla Storia in Cammino A.P.S. E.T.S. di
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Ortona  comprende  eventi  e  mini  eventi  che  andranno  ad
accompagnare  il  giorno  dell’inaugurazione.

Si parte il 7 giugno con un convegno didattico nella splendida
cornice  del  Chiostro  di  San  Domenico  a  Penne.  In
collaborazione con il Comune di Penne, la ProLoco di Penne
affiliata ENDAS capitanata dal Presidente Gabriele Vellante,
Rete delle Città Margheritiane, Italia Nostra sede di Penne e
il Gruppo Musici e Sbandieratori Margherita d’Austria daranno
vita a un dibattito sulla figura di Madama Margarita. Ospite
d’eccezione sarà Don Paolo Mascilongo, Parroco della Chiesa di
San Sisto a Piacenza dove riposa la madama.

Il 9 e 11 giugno in programma “Il Cammino degli Eroi”. Il
Vicepresidente  Francesco  Bernabeo  percorrerà  insieme  a  due
“eroi”, due tappe del cammino per raccontarci una storia, la
loro storia. Il tutto sarà trasmesso in diretta sulla pagina
facebook del Cammino di Margherita.

Il  16  giugno  sarà  la  giornata  dedicata  all’inaugurazione.
Partirà  alle  ore  09:30  da  Palazzo  Farnese,  l’inizio  del
cammino.  In  collaborazione  con  associazioni  ed  enti  e  a
breve,sulle  pagine  social  usciranno  tutte  le  notizie  a
riguardo, partirà il “Cammino 0”, un cammino di 21 giorni che
coinvolgerà tutti i comuni e ogni tappa potrà essere percorsa
previa registrazione sul sito internet. Il Cammino 0 non ha
costi, è gratuito per un massimo di 20 persone a tappa ma avrà
delle regole che tra qualche giorno verranno pubblicate sul
sito  internet  del  Cammino  di  Margherita  all’indirizzo
www.ilcamminodimargherita.com  e  dove  avverranno  le
prenotazioni. Il Cammino 0 sarà l’occasione per installare la
segnaletica  adesiva  lungo  il  cammino,  Ogni  giorno  saranno
attivate le tracce percorse sul sito web e rese scaricabili da
tutti.

“Un anno e mezzo fa eravamo seduti ad un bar e parlavamo se
fosse possibile realizzare un qualcosa di così grande – spiega
l’ideatore del cammino Francesco Bernabeo e continua –  il 16

http://www.ilcamminodimargherita.com


giugno quel sogno diventa realtà.”.

“La parte turistica avrà un forte impatto sul territorio” –
aggiunge  Stefania  Melito,  CEO  di  Manifatture  Culturali  e
responsabile marketing e comunicazione del cammino e continua
– “contribuirà ad innescare economie e indotti vari, oltre a
promuovere le bellezze della regione Abruzzo organizzandole in
un vero e proprio sistema turistico regionale”.

Chiunque  voglia  diventare  sponsor,  partner  o  può  chiedere
informazioni  liberamente  alla  mail
info@ilcamminodimargherita.com.

LA PRO LOCO TORTORETO BORGO
DI MARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Nasce, anzi rinasce – con un nuovo Presidente ed un nuovo
direttivo – la Pro Loco Tortoreto Borgo di Mare.

Tortoreto, 21 maggio 2024. L’evento segna un importante passo
in avanti nella promozione del nostro patrimonio culturale,
storico e turistico.

La  rinnovata  Pro  Loco  Tortoreto  Borgo  di  Mare,  infatti,
raccoglie tutti coloro che condividono l’amore per il nostro
territorio  con  l’obiettivo  di  valorizzare  e  promuovere  le
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risorse  locali,  organizzare  eventi  culturali,  turistici  e
ricreativi e favorire la collaborazione tra cittadini, imprese
locali ed amministrazione comunale.

Per  raggiungere  tali  obiettivi  è  fondamentale  coinvolgere
tutti i cittadini di Tortoreto, con particolare riguardo ai
giovani che sono – da sempre – portatori di idee ed energie e
che possano lavorare insieme alle tante capacità già presenti.

Caratteristiche fondamentali della nostra associazione sono la
condivisione ed il confronto- dichiara il Neopresidente, Diego
Santomo – Serve un gioco di squadra dove tutti possano avere
un  ruolo  da  protagonisti  e  non  restino  alla  finestra  a
guardare o, peggio, a criticare. Il nostro progetto, che per
alcuni potrà essere considerato ambizioso e surreale, ha come
scopo quello che ha o dovrebbe avere una vera Pro Loco; essere
il  soggetto  incubatore  di  riferimento  per  tutte  le
associazioni cittadine, enti, imprese, singoli cittadini e di
chiunque abbia a cuore il nostro territorio, per far si che
Tortoreto sia viva e vincente per 365 giorni l’anno. Metteremo
a disposizione la nostra struttura, la nostra esperienza e
lavoreremo insieme per qualcosa che ci accomuni, un qualcosa
di utile per tutta la comunità, e soprattutto per diffondere
la storia ed i luoghi di questo Paese, rendendolo un luogo in
cui  i  residenti  possano  sentirsi  ancora  più  orgogliosi  e
fieri. Siamo già a lavoro per la stagione 2024, con un evento
in cantiere di cui presto comunicheremo maggiori dettagli. Con
la speranza che sia prima di una lunga serie di occasioni per
avvicinare  alla  nostra  associazione  il  maggior  numero  di
concittadini.

La rinnovata associazione fa parte anche del circuito Unpli,
la rete associativa punto di riferimento a livello nazionale.



IL DONO DI CO.N.AL.PA.
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Giugno 2024

Dieci giovani alberi di Tamerice al Parco della Libertà

Montesilvano,  20  maggio  2024.  Il  Coordinamento  Nazionale
Alberi  e  Paesaggio  ha  voluto  donare  10  giovani  alberi  di
Tamerici al Parco della Libertà di Montesilvano. Un gesto
possibile  grazie  alle  donazioni  del  5×1000  fatte  al
Co.n.al.pa.  che  si  impegna  continuamente  per  la  tutela  e
valorizzazione degli alberi e del verde urbano. “Gli alberi
saranno utilizzati per incrementare il patrimonio arboreo del
parco di Montesilvano.”, spiega il presidente del Co.n.al.pa.
nazionale  Alberto  Colazilli,  “Con  il  5×1000  la  nostra
associazione  promuove  e  sostiene  tante  azioni  per  il
paesaggio, attività di educazione ambientale e permette la
donazione di alberi ai parchi cittadini, alle scuole e per
riforestare spazi urbani.”,

“La Tamerice è uno degli alberi simbolo della nostra costa
pescarese.”,  spiega  Annalisa  Petrucciani,  presidente  del
Co.n.al.pa. Pescara-Chieti. “La ritroviamo in molti giardini
sul lungomare, riesce a vivere nella sabbia delle spiaggie,
resiste benissimo alla siccità, alle alte e basse temperature
ed è un albero caratteristico della macchia mediterranea. Il
nostro gesto di donare Tamerici al Parco della Libertà vuole
essere un momento di sensibilizzazione verso la conservazione
e valorizzazione dei parchi cittadini. Nella speranza che per
il futuro ci possano essere nuove azioni come questa a favore
del nostro territorio.”
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